

Der Corona - Einbrecher



Es war Abend, meine Mutter war gerade Einkaufen gegangen. Ich setzte mich gemütlich auf eine Matte und las ein Buch. Als es plötzlich an der Tür ratterte. Ich erschrak sehr und schlich mich leise zur Tür.



Ich schaute vorsichtig um die Ecke. Ich sah eine dunkle Gestalt mit Maske und Hut. Ich hatte große Angst und flüchtete mich ins Zimmer unter die Bettdecke.

In meinem Versteck hatte ich es mir bequem gemacht und hoffte, dass meine Mutter bald nach Hause kommen würde. Aber sie kam nicht nach Hause.



Leise schlich ich mich mutig in die Küche . Und da saß doch mein lieber Papi gemütlich am Küchentisch und arbeitete. Ich habe ihn mit Maske und Hut nicht erkannt. Es war gar kein böser Räuber gewesen. Sondern mein Vater.

Vor lauter Freude und Erleichterung gab ich ihm zur Begrüßung ein grosses liebes Bussi.

